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Nach vier Jahren beende ich meine Tätigkeit als Juniorenobfrau im FC Zollbrück. Ich möchte 
diesen Bericht nutzen, um mich bei allen zu bedanken, die mich und die ganze 
Juniorenbewegung in dieser Zeit unterstützt haben.  
 
Danke an alle Eltern! Auf eure Mithilfe beim Dress waschen, an die Spiele und Trainings 
fahren, die Junioren motivieren und vieles mehr, können wir nicht verzichten. Die 
Zusammenarbeit mit euch war sehr angenehm, ihr habt immer viel Verständnis für unsere 
Schwierigkeiten gezeigt und wart bereit, zum Teil grosse Umstände auf euch zu nehmen. 
 
Danke an alle Trainer! Eine Mannschaft zu trainieren erfordert grosses Engagement und ist 
sehr zeitintensiv. Ihr gebt den Junioren euer Fussballwissen und eure Begeisterung weiter. 
Ohne euch hätte unser Verein keine Zukunft. Dank eurer Unterstützung fand ich immer 
wieder die Motivation mein Amt auszuführen. 
 
Danke an meine Kollegen und den Koordinator vom Ämme Team! Ihr seid einfach 
grossartig! Mit euch zusammen waren alle Schwierigkeiten und Aufgaben lösbar. Wenn ich 
fast verzweifelt bin und vor lauter Wald keine Bäume mehr sah, habt ihr mir geholfen einen 
Weg zu finden (und diesen fanden wir immer). Ohne eure Unterstützung hätten nicht alle  
unsere Junioren einen Trainer gehabt. Die Sitzungen mit euch werde ich sicher vermissen 
und bei jedem Hamburger an euch denken. 
 
Danke an alle Junioren! Ihr spielt mit Freude Fussball, was mich immer wieder motiviert 
und angetrieben hat. Ich bin stolz auf euch und hoffe, euch weiterhin auf dem Fussballplatz 
anzutreffen. 
 
Danke an meine Vorstandskollegen! Ihr habt mich immer unterstützt und mir bei Fragen 
weitergeholfen. Der Zeitaufwand ist für uns alle gross, wir machen unsere Aufgaben 
nebenamtlich, haben keine Ausbildung hierfür und erhalten keine Entschädigung. Da ist ein 
gutes Team unverzichtbar. Ohne ein paar gleichgesinnte „Fussballverrückte“ ginge es nicht. 
 
Danke an alle Vereinsmitglieder! Ihr habt als Schiedsrichter, Zuschauer oder in anderen 
Funktionen unsere Junioren unterstützt. Es braucht alle, um einen Verein am Leben zu 
erhalten. 
 
Natürlich gilt mein Dank auch allen anderen, die den FC Zollbrück und das Ämme Team in 
irgendeiner Form unterstützt haben. 
 
Ich hoffe sehr, dass ihr meinem Nachfolger bei seiner Arbeit helfen werdet. Es wäre schön, 
wenn sich Leute, die eine Aufgabe übernehmen könnten, bei einem Vorstandsmitglied 
melden würden. Wir suchen dringend Schiedsrichter! Es braucht aber auch immer Trainer, 
Kifu-Schiedsrichter, Helfer an Anlässen usw. Jeder sollte während seiner Karriere als 
Fussballer etwas zum Vereinsbetrieb beitragen, so könnte die Arbeit aufgeteilt werden und 
der Aufwand wäre für die Einzelnen nicht mehr so gross. 
 
Ich wünsche allen eine erfolgreiche neue Saison und viel Freude am Fussball! 
 

Sylvia Stalder 


